

# All for one, and one for all

みんなは一人のために、一人はみんなのために

倉敷市立川辺小学校

第5学年 学年便り2月号

令和5年1月31日(火)

## 2月は、最高学年への準備期間

立春を前にして、三寒四温という言葉通り、寒い日と温かい日が交互にやってきます。2月は5年生のまとめをし、最高学年に進級する準備をしていく月でもあります。委員会やクラブ活動、縦割り掃除や登校班では、6年生がしていた仕事を引き継いでいかなければなりません。5年生が学校の中心となって、責任をもって活動する機会が増えていきます。最高学年になるという自覚をもたせながら、修了式までの日々を充実させていきたいと考えています。

## 2月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
		<b>1</b> 新一年生保護者説明会・1日入学 水曜日 スクールカウンセラー 第2回川辺小学校区交通安全対策協議会	<b>2</b> 清潔検査 委員会 放課後学習3・4年	<b>3</b> 倉敷っ子美術展 ～19日(日)	<b>4</b>	<b>5</b>
<b>6</b> 放課後学習3年	<b>7</b> ミラソル先生勤務	<b>8</b> 水曜日 2年倉敷っ子美術展・自然史博物館見学 下校指導 第5回PTA執行部会	<b>9</b> 1年食に関する指導 清潔検査 放課後学習3・4年	<b>10</b> 4年倉敷っ子美術展・大原美術館見学 新一年生保護者eこねっとテスト配信	<b>11</b> 建国記念の日	<b>12</b>
<b>13</b> 放課後学習3年 6年入学説明会	<b>14</b>	<b>15</b> 水曜日 スクールカウンセラー 参観日[5校時]学級懇談 学級委員全体会 第5回PTA評議員会引継ぎ会	<b>16</b> 清潔検査 クラブ(反省) 放課後学習3年	<b>17</b> 第3回学校運営協議会9:00～	<b>18</b>	<b>19</b>
<b>20</b> 放課後学習3年	<b>21</b> 6年薬物乱用防止教室・空気検査	<b>22</b> 清潔検査 ミラソル先生勤務 水曜日	<b>23</b> 天皇誕生日	<b>24</b>	<b>25</b>	<b>26</b>
<b>27</b> ミラソル先生勤務 放課後学習3年	<b>28</b>					

毎月第3日曜日は家庭の日です。家庭の日には、家族そろって夕食などをともにしましょう。

※下校時刻は、下校時刻予定表でご確認ください。

### <来月の主な予定>

1 (水)	6年生を送る会		2 (木)	清潔検査 スクールカウンセラー 委員会(反省)	6 (月)	水曜日
7 (火)	水曜日		8 (水)	ミラソル先生勤務 登校指導 水曜日	9 (木)	清潔検査 水曜日
10 (金)	水曜日		11 (土)	第8回 廃品回収	12 (日)	第8回 廃品回収 9:00まで
13 (月)	第3回川辺小学校区交通安全対策協議会		15 (水)	水曜日 スクールカウンセラー	17 (金)	卒業証書授与式
21 (火)	春分の日		24 (金)	修了式		

## 2月学習予定

国語	伝わる表現を選ぼう この本、おすすめします 提案しよう、言葉とわたしたち	図画 工作	色を重ねて広がる形
書写	行の中心（小筆） 五年生のまとめ	家庭	生活を支えるお金と物 暖かく快適に過ごす着方 暖かく快適に過ごす住まい方
社会	環境とわたしたちの暮らし 森林とわたしたちの暮らし		
算数	正多角形と円周の長さ （プログラミング） 角柱と円柱	音楽	思いを表現に生かそう 歌いつごう 日本の歌 みんなで楽しく
理科	電流が生み出す力 学びをつなごう ふりこのきまり	体育	けがの防止 サッカー
道徳	同じ空の下で 友の命 一本松は語った	外国語	What would you like? I love my town.

## お知らせとお願い

### 参観日について

2月15日（水） 13:35～14:20 参観授業（5校時）  
14:30～15:10 学級懇談

コロナウイルス対策のため廊下からのご参観となりますが、子どもたちのがんばりを見ていただけたらうれしいです。お忙しい時期ですが、ご参観をどうぞよろしく願いいたします。感染の状況により、変更することがあります。

### けやき学習 未来ミーティングでの報告会について

2月19日（日） 10:00～12:00に、けやき学習（総合的な学習の時間）「よりよい川辺のために 防災から減災へ」の報告会をします。学習発表会で発表した内容を録画し編集したものを、未来ミーティングの報告会で地域の方へ発信させていただきます。

学習を深めるために、香川大学の先生方、地質学会の方、地域の方にもゲストティーチャーとしてご協力いただきました。子どもたちが地域の一員として、よりよい川辺にしようと考え作成したものですので、地域の方々に見ていただけたらと思っております。